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「人類に奉仕するロータリー」

2016-17年度 RI会長／ジョン・ジャーム　　RI.D2590ガバナー／高 良 　 明 　　横浜旭RC会長／青木　邦弘

Rotary  Serving  Humanity  

横浜旭ロータリークラブ

旭区民まつりにて宮城復興米販売 第５回チャリティーコンサート 被災地の子ども達にクリスマスプレゼント

事務所

例会場

例会日

横浜市旭区二俣川1-2後藤ビル2F／〒241-0821

TEL.045-365-3273／FAX.045-365-3132

E-mail:asahirc@titan.ocn.ne.jp

横浜市旭区二俣川1-45-30工藤ビル

（㈱岡田屋３階会議室）

毎週水曜日／12時30分～１時30分

②出席は必ずしなければなりません。

③記録をしておかなければなりません。

と卓話にありました。２回目の週報に、ニコ

ニコと苦笑いボックスがあり、苦笑いボック

スには、週報に誤字をしました等が載ってい

ました。

　さて、１月は職業奉仕月間です。３年位前

に 10 月から１月に変更されています。職業奉

仕がロータリー活動の中心をなしていると言

われています。自らの立場で社会のニーズを

満たしていくことを責務とし、実行するのが

職業奉仕であります。

　シェルドンは職業奉仕の本質的なモットー

として「最良の奉仕するものが最も多くの利

益を得る」と言っています。

　以上会長報告とさせていただきます。

■会長報告　　　　　　 横浜瀬谷　石井　朗

　旭 RC の皆さん明けま

しておめでとうございま

す。瀬谷の皆さん、こん

にちは。今日は特に話す

内容はないのですが、た

またまガバナー月信を見

ていましてビックリした

ことがございます。それは 1953 年。私が生ま

れた年ですが、その年に大阪で松下幸之助さ

んがロータリーに入会した年です。御年 53 歳

で入会されたそうです。そして亡くなる 94 歳

まで在籍されていたそうです。その 1953 年に

は他にどんな事があったかと申しますと、イ

■司　　会　ＳＡＡ  安藤　公一

■開会点鐘　会　長　石井　朗(瀬谷RC会長)

■斉　　唱　君が代、奉仕の理想

　　　ＳＬ　北澤　正浩

■出席報告

■本日の欠席者
福村、兵藤、二宮 (麻 )

■ビジター
横浜瀬谷 RC　23 人 ( 含事務局 )

■酉年年男挨拶
横浜旭 RC　　増田嘉一郎会員

横浜瀬谷 RC　石山　健人会員

■会長報告　　　　　　　  横浜旭　青木邦弘

　明けましておめでとう

ございます。本日は初め

ての瀬谷 RC と旭 RC の合

同新年例会です。

また、まことに勝手では

ございますが、今日は旭

ロータリーの設立記念日

でもございます。

　第１回の例会は 1970 年２月５日、会員数

25名、例会参加者22名で開催されました。ロー

タリーは秩序を重んじますから、規則が沢山

あります。これは守って行かなければなりま

せん。

①会費を払わなければなりません。

本日の出席数         23 名

本日の出席率    88.46 ％ 修正出席率          100 ％

会員数　 　 　    31 名

２０１７年１月１３日 第２２７３回例会　VOL. ４８　No. ２４

旭・瀬谷合同賀詞交歓会
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ギリスの女王陛下が戴冠した年、彼女が 27 歳

で女王になり、丁度今年彼女が 90 歳。

　そんな中ロータリーに歴史がございます。

先輩が残していった言葉があります。先般配

られた職業奉仕の冊子の中に、職業奉仕は何

故重要なのでしょうか。言葉を丁寧に使って

いると感じました。「有益な事業を基盤として」

ではないんですね。「有益な事業の基盤として」

で、「を」「の」違いで「を」はすでに出来て

いる事業で、「の」はこれから奉仕活動を実践

する中で学び立派なものにしましょうという

ことになります。丁度職業奉仕の５つの疑問

の最初に掲載されておりました。私からの今

月の職業奉仕についての話です。

mm

■熊本報告　   　　　災害対策　五十嵐　正

熊本地震支援プロジェクト

自転車 100 台の友好支援の橋渡し

【自転車支援の概要】

　今回の熊本地震をうけ、支援方法を検討す

る為、横浜旭 RC のメンバーが、益城町の熊本

りんどう RC と前ガバナー補佐作守氏を訪ね、

益城町を視察いたしました。状況を伺うなか

で、作守氏より、宇土市役所の話として、被

災者で生活の移動手段に困っている方が多く

いらっしゃるとの情報を得まして、支援方法

を検討してきました。その結果、宇土市役所、

宇城市役所、熊本りんどう RC の３者から、生

活の移動手段にお困りの方へ、自転車を寄贈

していただけないかとの要望をいただく形と

なり、それを受けて横浜旭 RC は、横浜市に放

置自転車の払い下げの要望書を提出し、払い

下げの許可を頂きました。

　横浜市は自転車を無料で払い下げる処まで

で、輸送手段と経費はロータリーが負担して

おります。その際、横浜瀬谷 RC、宮城県の岩

沼 RC、マニラ友好委員会、そして新横浜 RC

から事業への賛同を得て、協力をして頂いて

おります。

　自転車は 10 月と 11 月の２回に分けて横浜

市より提供され、コンテナに少しでも多く、

また熊本ですぐに使用できるように、２回で

約 1 週間のべ 30 名位のロータリアンが分解

整備に当り、横浜羽沢の貨物駅より発送しま

した。

　熊本の JR 貨物車ターミナルには、宇土 RC・

宇城 RC が引取り、点検整備後それぞれの所在

する市役所に贈呈し、市から被災しお困りの

市民に届けられました。

　今回のプロジェクトは、RC 関係以外からも

多くの方々のご協力とご支援をいただき、

日本経済新聞・読売新聞・東京新聞・地元タ

ウン誌・テレビ神奈川他といったマスコミに

も紹介され、RC の新たな可能性を感じさせる

事業でした。

■幹事報告
例会臨時変更のお知らせ

○横浜田園ロータリークラブ

日時　１月 10 日㈫新年例会

　　　点鐘　午後６時

場所　青葉台フォーラム

日時　１月 31 日㈫夜間移動例会

　　　点鐘　午後６時

場所　米宗

○横浜あざみロータリークラブ

日時　１月 25 日㈬職業を語る会

　　　点鐘　12 時

場所　すすき野中学校２階会議室

日時　２月８日㈬職業を語る会

　　　点鐘　12 時

場所　あざみ野中学校図書室
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TV 12 16

■宇城 RC　土谷幹事からの報告

　ご寄贈いただきました、宇城市役所分は責

任もって組み立て・点検を完了し会員の整備

工場から、本日宇城市役所に納めさせていた

だきました。守田市長はじめ浅井副市長も大

変喜んでおられました。

　今後の予定といたしましては、10 月 22 日

午後 3 時 30 分宇城市市長室に於いて、地場情

報雑誌・熊日新聞の取材を受け横浜旭 RC 様に

代わり、宇城 RC が事の経緯を説明し、皆様の

真心と自転車を贈呈させていただきます。

　自転車をコンテナから降ろし、組み立てを

しながら思いました。錆び付いたネジを緩め、

固くしまったハンドルを自由にし少しでも傷

をつけないよう多く積めるよう大変な作業

だったと思います。

　今回の地震で、全国のロータリアンからの

支援をいただきました。改めて、ロータリー

の素晴らしさ、そしてロータリアンの高潔性

を感じ心が震えました。

　大切なお時間を頂戴し、エネルギーを使っ

ていただき、もちろん輸送費等も大変だった

と心得ます。

　宇城市長からもお礼のあいさつが届くと思

いますが、先ず、私からこのプロジェクトに

関わっていただいたすべての皆様に、心から

お礼を申し上げます。

　本当に、ありがとうございます。

  朝夕、めっきり冷え込むようになりました。

どうぞ、ご自愛くださいますよう皆様の、ご

健勝を熊本の地から祈念いたします。

　　　　　　2720 地区宇城ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　 幹事　土谷　壮司
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2016.11.26 宇城市引き渡し報告
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感謝！

皆さんご協力有難うございました。

自転車配布状況

2016年10月20日

宇土市役所 宇城市役所

2016年11月20日

３２台 １８台

１６台 ３６台

５０台

５２台

合計１０２台

■熊本視察の際感じた課題（2016 年７月時点）

①瓦礫撤去に使うトラックのレンタル料に困っており、

京都のクラブが地区補助金を申請し、その資金を利用し

た。

　→なぜ、全国の RC から集まった義捐金がすぐには使

えないのか？

②届いた支援物資を、自らも被災した RC の会員が配っ

ていた。隣の県では、日常の普通の生活をしているのに。

③支援物資のミスマッチがある。　

　→情報収集と整理・発信が出来ていない。

④ RC の地元対策本部に連絡を入れないでほしいとの

メッセージがあった。

　→被災し混乱している地域に対策本部設置は有効なの

か？

※阪神淡路・新潟中越・東日本と RC の組織として教訓

が生かされていない。
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　５月 15 日に J リーグが開幕している。初代

チャンピオンは、読売ヴェルディである。昨

年暮のクラブチャンピオンシップでは、鹿島

が惜しくも決勝で敗れ、海外でも話題となっ

た。現在 J1 から J3 まで 53 クラブが所属して

いるということであり、スポーツのプロリー

グとして確固たる地位を確立している。

　プロスポーツ経営のノウハウは、他のプロ

スポーツだけではなく、全ての企業にとって

も参考となるものであろう。しかし、平成５

年 10 月 28 日、ドーハの悲劇が襲っている。

カタールのドーハで、日本代表はロスタイム

に失点しイラクに敗れ、ワールドカップへの

出場権を逃した。

　６月 26 日に、レインボーブリッジがオープ

ンしている。東京都港区芝浦と台場を結ぶ吊

り橋で、正式名称は東京港連絡橋というそう

である。その眺望や夜景のすばらしさから東

京を代表する観光スポットとなっている。歩

いて渡れる歩道もあり、子ども達のハイキン

グコースにも使える。

　「ドタキャン ｣ とか「コギャル ｣ という言葉

が流行ったのも、この年である。

３）次は、平成 17 年である。３月 17 日に愛

知県で、「愛・地球博 (愛知万博 )｣ が開幕した。

テーマは、「自然の叡智 ｣ で、入場者数は６か

月間で2,700万人とのことである。家族で行っ

たということと、パビリオンに入るのに長時

間並んだという記憶はあるが、何を見たのか、

余りというかほとんど記憶がない。何故か 47

年前の大阪万博の方が記憶に残っている。

　４月 25 日に JR 福知山線 ( 宝塚線 ) で脱線

事故が起きた。塚口・尼崎間で速度オーバー

のためカーブを曲がりきれず脱線し、乗客と

運転手を合わせて 107 名が死亡している。事

故原因については、事故直後から諸々の原因

がマスコミで報道されたが、最終的には単純

転落脱線とされたようである。

　そして、クールビズが始まったのが、この

年の６月１日からである。環境大臣小池百合

子さんが、環境省の主導のもとネクタイや上

着をなるべく着用せず ( ノーネクタイ・ノー

ジャケット )、夏季に摂氏 28 度以上の室温に

対応できる服装を呼びかけた。

「クールビズ」という表現は、「クール」と、

「ビジネス」の短縮形「ビズ」を併せたもので、

４月に行われた一般公募で選ばれ、この年の

ユーキャン新語・流行語大賞のトップテンに

■年男ご挨拶
○石山　健人
　年男ということで一言

ご挨拶させていただきま

す。私は、入会してそ

ろそろ一年になります。

ロータリーのこと少しづ

つ勉強していろんな活動にかかわっていきた

いと思っております。

　個人的には少し太り気味になってきたので、

ダイエットに励みたいと思います。皆さんに

とって佳い一年になりますように、今年もよ

ろしくお願いします。

○増田嘉一郎
１）私は、平成２年に横

浜旭ロータリークラブに

入会して、平成５年、平

成 17 年、そして今年と

３回目の年男である。平

成５年に酉年会員は４人

いたが、平成 17 年には、１人となっており、

その後の新入会員に酉年がおらず、今年も１

人である。

　平成５年にいた３人は、三浦さん、望月さ

ん、塚原一彦である。三浦さんと塚原さんは

亡くなり、望月さんは、私と同じ年であるが、

60 歳を前に、ロータリーだけでなく、仕事も

やめ、老後の生活を楽しんでいるとのことで

あり、未だにあくせく働く私には、真似ので

きない人生を送っている。

　これ迄の２回の年男の挨拶で、昭和になっ

てからの酉年のでき事は、一通り振り返って

いる。今回は一部重複するが、横浜ロータリー

クラブの会員となってからの 24 年前と 12 年

前のできごとの振り返りから始める。

２）まず平成５年である。６月９日に皇太子

様と雅子様の結婚式が行われた。ボーイスカ

ウトでは、全国的な大会に皇太子様や秋篠宮

様のご臨席を賜っている。皇太子様は、天皇

陛下の生前退位のご意向がでて、微妙な立場

となっていられるが、天皇として十分に務め

果たされる方であろう。しかし雅子様が皇后

としての体力があるのか、気になるところで

ある。皇室で子ども達に一番人気があるのは

皇太子ご一家ではなく、秋篠宮家の眞子様で

あり、眞子様がお見えになる行事に、奉仕す

るスカウトを募集すると、予定人数以上が応

募してくる。
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日には、２人の弁護士が我事務所に入り、事

務所は弁護士９名体制となった。まだまだ本

業に精を出さなければならない。若い弁護士

達が集ってくれることに感謝し、彼らとの仕

事を楽しんでいきたい。

　弁護士会やボーイスカウトでの役務は、ま

だまだ続いている。ロータリーは、粛々と活

動していく。ただ年の所以で、体力と気力は

衰えてきている。そこで最後は、12 年前と同

じ言葉で締めくくることになる。この１年を

健康で過ごしたい、ということである。ささ

やかな願いである。

■ニコニコ box( 会員敬称略 )

出席会員全員！
■次週の卓話　

　１/25 安達　亨様

　(安達亨電気管理事務所所長 )

　｢自由化その後どうなる電力事業 ｣

　　　　　　　　　　週報担当　吉原　則光

選ばれている。

　この年「想定内」とか「萌え～っ」という

言葉が、流行っている。

４）それでは、今年はどんな年になるかであ

る。酉年は、安倍首相は選挙の年だといって

いるが、｢ 取り込む ｣ に繋がるといわれ、お

客を取り込めることから、商売繁盛に繋がる

といわれている。より実りの多い１年となり、

またある程度の効果が得られる区切りの年と

なる可能性もあるとの事である。人生を考え

るのに向いた年ともいわれている。平成５年、

17 年のでき事をみてみると、成果が得られる

区切りの年として、当たるといえば当たって

いるのかもしれない。しかし、ドーハの悲劇

とか、福知山線の脱線事故など、いやなこと

も起きているのが気になるところである。

　今年最大の問題は、アメリカの大統領にト

ランプが就任することであろう。選挙戦当時

言っていたような過激な政策を実施したなら、

世界は大混乱に陥るの

ではと、心配される。

アメリカ経済自体好転

するのかも疑問視され

ているが、我国経済へ

の影響は大である。当

選後の発言は、穏やか

に好転していたが、年

が明けてからはまた逆

転してきているよう

で、心配される。

　私は昨年４月 29 日

に旭日小綬章の叙勲の

栄に欲し、11 月 10 日

には、文部科学大臣

から社会教育に功労が

あったとして、文部科

学大臣表彰を受けた。

我人生最高の年だった

のかもしれない。昨年

余りにも良過ぎて、今

年は反対で何が起きる

のか怖い位である。こ

れらの賞は、これ迄の

実績を評価し、あとは

ゆっくりとお過ごし下

さいということなのか

もしれない。

　しかし、今年１月１

日　　時 平成２７年１２月７日(水) 出席

１３時３０分～ 青木　邦弘 市川　慎二 佐藤　真吾 田川　富男

場　　所 例会場 滝澤　亮 新川　尚 後藤　英則 鈴木　茂之

北澤　正浩 増田　嘉一郎 　 　

欠席

　 　 　

報告事項 1 次年度新理事決定について

12月7日開催のクラブ年次総会において、9名の次年度理事が決定しましたのでご報告

致します

青木邦弘 北澤　正浩 佐藤　真吾

後藤　英則 増田　嘉一郎 田川　富男

市川慎二 新川　尚 滝澤　亮

審議事項 1 役員選任について以下の通り提案して了承されました

会　長 滝澤　亮 幹　事 鈴木　茂之

会長エレクト 市川　慎二 会計 安藤　公一

副会長 佐藤　真吾 SAA 五十嵐　正

2 役員の理事会メンバーとしての責任と権限について以下承認いた抱きたいと思います。

当クラブ細則3条5節の幹事、会計及びSAAについては、従来通り理事会メンバーと

同等の責任と権限を有するものと致します。 クラブ細則にあるため省略

3 クラブ協議会について以下の通り承認されました。

次年度のクラブ協議会は５回とし、うち１回は第5グループガバナー補佐来訪時に、

例会時間内に全員参加で実施。

第１回 地区協議会終了後3週間以内、4月中旬頃

第２回 次年度計画作成精査、6月上旬頃

第3回 ガバナー補佐来訪時

第4回 上半期振り返り、1月中旬

第5回 通年の振り返り、4月中旬

4 委員会組織の内、一部委員会の委員長兼任について、ご承認いただきたいと考えます。

①会員増強と職業分類委員会

②青少年委員会とインターアクト委員会

③雑誌委員会と研修・広報委員会

④その他委員会についても一部お願いする事もあります。 クラブ細則にあるため省略

201７～201８年度　第１回　理事役員会　議事録


